

Pressestelle, Montag, 5. Mai 2014

Pressemitteilung des Freundeskreises für Flüchtlinge vom 05. Mai 2014

„Wir bauen Brücken“

Die Informationswoche „Flüchtlinge in Mühlheim“ hat viele Bürgerinnen und Bürger angesprochen. Ein Freundeskreis für Flüchtlinge hat sich bereiterklärt, Asylbewerber mit Spenden, Zeit und Aufmerksamkeit zu unterstützen und ein Hilfsangebot auf ehrenamtlicher Basis zu gestalten.'

Eine Begegnung des Freundeskreises mit den Flüchtlingen findet statt am Mittwoch, den 14. Mai. Das „Internationale Café“ ist von 15.00 bis 18.00 Uhr im Pavillon, Fährstraße 6 geöffnet.

Um die vielfältigen Hilfen zu organisieren, sind folgende Treffen des Freundeskreises in Mühlheim geplant:

- **Arbeitsgruppe - AG Alltagshilfen: Montag, 5. Mai 2014, 18.00 Uhr in der Gemeinschaftsunterkunft Lessingstr. 78**
- **AG Sprachhilfen: Mittwoch, 7. Mai 2014, 17.00 Uhr, Zimmer 20 im Rathaus, Friedensstr. 20**
- **AG Vernetzung mit Mühlheimer Organisationen: 2.Juni 2014, 15:30 Uhr, im Café Stern, Offenbacher Straße 17**
- **AG Sachspenden: 21. Juli 2014, 19.00 Uhr im Mühlheimer Wirtshaus, Sport-Union, Friedensstr. 110**

Die Treffen sind für alle Interessierten offen.

Für weitere Informationen sind Isabella Doktor, Mühlheims Integrationsbeauftragte, 06108 601-713, und Eleonore Blöcher, Engagement-Lotsen, 06108/66332, ansprechbar.

Zum Hintergrund: Wer politischer und religiöser Verfolgung entkommen ist oder versucht hat, aus Kriegsgebieten seine Familie zu retten, verliert seine Heimat und wird oft unfreiwillig zum Flüchtling. Asylsuchende kommen aus vielen unterschiedlichen Ländern der Erde, wie Afghanistan, Eritrea, Irak, Pakistan zu uns, in unsere Stadt. Unter dem Motto „Wir bauen Brücken“ organisieren die Stadt Mühlheim am Main, der Kreis Offenbach, die Engagement-Lotsen Mühlheim, die NaturFreunde Ortsgruppe Mühlheim am Main e.V. und viele Partner gemeinsam ein Hilfsangebot für Flüchtlinge in Mühlheim.